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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена анализу Экономики Германии, во время и после Второй мировой войны, а также экономическому и политическому положению Германии на современном этапе. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проанализировать исторические данные, размер экономических потерь Германии во время и после Второй мировой войны и ее общие экономическое состояние и положение в мире; 2.	Исследовать влияние СССР и США на экономическое и политическое положение ФРГ и ГДР и столкновение востока с западом; 3.	Рассмотреть какие события послужили становлению сильного экономического и политического положения Германии в современном мире; 4.	Изучить предпосылки такого явления, как экономическое чудо и его результаты; 5.	Определить современное экономическое и политическое положение Германии с помощью анализа статистических данных и исследования исторических событий. Работа проведена на основе изучения истории, политики и экономики Германии во время и после Второй мировой войны. При написании работы использовались теоретические методы такие как анализ документов, а также данных экономического взаимодействия Германии с зарубежными странами; эмпирические методы такие как накопление информации и отбор фактов; практические методы такие как сравнение и описание, которые позволили рассмотреть деятельность Германии и ее историю развития. Дедуктивный и аналитический методы исследования позволят нам раскрыть тему достаточно подробно. В результате были проанализированы исторические источники, сообщающие информацию о выбранном периоде и статистические данные, которые формируют общее представление о вопросе исследования. Был сделан вывод о важности этого периода для становления Германии великой экономической державой.
        

        
          The given work is devoted to studying the analysis of the German economy during and after the Second World War, as well as the economic and political position of Germany in modern times. The objectives of the research are the following: 1.	To analyze the historical data, the size of Germany economic losses during and after World War II, and its overall position in the world. 2.	To study the influence of the USSR and the United States on the economic and political situation of Germany and the GDR and the clash of East and West. 3.	To consider what events have served to establish a strong economic and political position of Germany in the modern world. 4.	To study the prerequisites of such a phenomenon as an economic miracle and its results. 5.	To determine the current economic and political situation of Germany by analyzing statistical data and studying historical events. The work is based on the study of the history, politics and economy of Germany during and after the Second World War. Methods such as the analysis of documents, as well as data on the economic interaction of Germany with foreign countries; empirical methods such as the accumulation of information and the selection of facts; practical methods such as comparison and description, which allowed us to consider the activities of Germany and its history of development were used. The deductive and analytical methods of research will allow us to reveal the topic in sufficient detail.  As a result, we have analyzed historical sources that provide information about the selected period and statistical data that form a general idea of the issue. It was concluded that this period was important for the development of Germany as a great economic power.
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